

ABSTRAK

Egha Adiarti Desitasari Indar. 2019. Pengelolaan Dana Desa Di Desa Je'netallasa Kecamatan Pallanggan Kabupaten Gowa pada Tahun 2017-2018.
(dibimbing oleh Amir Muhiddin dan Hamrun)

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui Pengelolaan Dana Desa di Desa Je'netallasa Kecamatan Pallangga Kabupaten Gowa Pada Tahun 2017-2018, untuk mengetahui bagaimana pengelolaan dana desa di Desa Je'netallasa. Jumlah informan dalam penelitian ini adalah 7 (tujuh) orang. Jenis penelitian ini merupakan penelitian kualitatif dengan tipe deskriptif. Dimana jenis data terdiri dari data primer yang diperoleh melalui wawancara dan observasi langsung di lapangan, sedangkan data sekunder diperoleh dari data yang telah dikumpulkan peneliti melalui dokumen yang berkaitan dengan penelitian, teknik analisis data yang digunakan adalah analisis deskriptif kualitatif.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa partisipasi, transparansi serta responsif pengelolaan dana desa di Desa Je'netallasa dalam tahap perencanaan, tahap pelaksanaan dan juga tahap pertanggungjawaban. a) partisipasi yaitu adanya keterlibatan masyarakat dalam kegiatan seperti musyawarah dusun dan musyawarah desa, serta adanya keterlibatan masyarakat dalam pembangunan di desa dengan melibatkan langsung masyarakat desa dalam pembangunan, masyarakat juga menghadiri kegiatan pelaporan yang diadakan oleh desa, b) Transparansi yaitu disediakannya papan transparansi oleh pemerintah desa yang dapat diakses dengan mudah oleh masyarakat desa serta pemerintah desa mengadakan pertemuan dengan membahas berapa dana desa yang telah dipakai, setiap jum'at ibadah pemerintah desa akan menyampaikan kembali mengenai dana desa dan persentase pembangunannya dan c) Responsif yaitu pemerintah desa dalam perencanaan maupun pelaksanaan dengan tanggap menerima segala keluhan serta usulan dari masyarakat desa pada musyawarah desa dan pertemuan lainnya, dan pada pertanggungjawabannya pemerintah desa memberikan jawaban atas segala pertanyaan mengenai dana desa.

Kata kunci: Pengelolaan, Dana Desa